

Fecha Vpe: Vpe pág: Vpe portada:

\$834.639 \$1.850.000 \$1.850.000

11/03/2025

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

margaritas", de Vera Chytilová (Checoslo-

vaquia), para cerrar el

miércoles 26 con "Una

joven prometedora"

6.000 3.000 3.000 45,12% Sección:

LOCAL Frecuencia: DIARIO



UTalca invita a conmemorar el Mes de la Mujer con programación cultural especial

Como todos los años, la Dirección de Extensión Cultural-Artística de la Universidad de Talca retoma sus actividades, luego del receso de verano. con programación especial para conmemorar durante todo marzo el Día Internacional de la Mujer.

Al respecto, la directora de Extensión UTalca, Marcela Albornoz Dachelet, indicó que, "la gestión cultural de nuestra Universidad de Talca rinde un homenaje permanente a la mujer. En ese sentido quisimos comenzar nuestro año académico haciendo reconocimiento especial a través de nuestra programación. Muchas de las actividades que ofrecemos en nuestros espacios culturales están crea-

das por mujeres y para mujeres, para representarlas, visibilizarlas v reconocerlas desde los más diversos ámbitos de la cultura y de la creación artística".

Es así como el ciclo de cine de los miércoles, organizado en conjunto con Cinespacio, se titula "Marzo rebelde, ellas por ellas", con el fin de conmemorar la lucha de las mujeres por sus derechos e

igualdad en la sociedad, con películas que invitan a conocer historias de mujeres que desafiaron las normas de su tiempo, bajo la mirada de mujeres cineastas que rompieron con los patrones tradicionales del cine.

La primera función miércoles 12, con "The Watermelon Woman", de Cheryl Dunye (EE.UU.). Continúa el 19, con "Las

de Emerald Fennell (Reino Unido). Todas las funciones son a las 19:00 horas, en el Teatro Abate Molina del Centro de Extensión (2 Norte 685, Talca), e incluyen un conversatorio con el equipo de Cinespacio. **ENCUENTROS** LITERARIOS

La programación especial incluye, además, diversos encuentros literarios. El jueves 13 de marzo a las 19:00 horas, también en el Centro de Extensión Talca, ocho poetas muieres del Maule se reúnen en un recital poético denominado "Todas íbamos a ser reinas", en homenaje a Gabriela Mistral. Participan

Ciclo de cine, recitales poéticos y cafés literarios, son algunas de las actividades que s e realizarán durante marzo en Talca y Curicó.

las reconocidas autoras maulinas Susana Burotto, Carolina Flores, Sepúlveda, Myriam Silvia Yáñez, Marcela Albornoz, Ana María Lepe, Rosa González Baeza y Fabiola Bernal.

El miércoles 19 de marzo a las 17:30 horas en el Centro de Extensión de la UTalca en Curicó (Merced 437), está programado un café literario con el poeta Joaquín Rebolledo Aladro, que tendrá como invitada especial a Alejandra Costamagna, destacada escritora, periodista y docente chilena, con una prolífica producción literaria. Su obra de ficción incluye las novelas En voz baja, Dile que no estoy y El sistema del tacto.

En Talca, en tanto, la académica y escritora Lilian Barraza retoma los cafés literarios el viernes 28 de marzo a las 19:30 horas, con la compañía de la escritora y gestora cultural Marjorie Mardones Leiva, que desde el año 2016 lidera la agrupación artístico-cultural "Mujeres que leen mujeres" en la región de Valparaíso. En este encuentro la invitada replicará este proyecto a través de un taller de fanzine.

